

Pressemitteilung

Berufsinfos einmal anders

Alt und Jung gestalten Projektwoche an der Realschule Heessen

Am Mittwoch, den 16.09.09 startete an der Realschule Heessen zum ersten Mal ein dreitägiges Projekt, in dem Jung und Alt in großem Stil zusammenarbeiten. Aufgabe der beteiligten Neunerklassen war es, den Schulhof zu renovieren.

Das Motto dieses Projektes lautete: „Die Realschule Heessen bekommt einen neuen Anstrich“. Das Ziel war es, einen moderneren und ansprechenderen Schulhof zu gestalten, um auch für die weiteren Generationen an der Schule ein angenehmes Pausenleben zu ermöglichen. Dabei halfen Ehrenamtler von der Agentur für Gesellschaftliches Engagement (AGE). Eines der Kleinprojekte war „Grün statt Rost“. Hier bauten die Schülerinnen und Schüler Blumenkästen für die Begrünung der Fahrradständer. In einem anderen Projekt malten die Jugendlichen Schullogos und Spielmarkierungen auf den Schulhof. Neue Bänke bieten gemütliche Sitzgelegenheiten. Eine Kochgruppe sorgte dafür, dass die ganze Truppe bei Kräften blieb. Serviert wurden Suppen und Spagetti, und als Nachtisch gab es Pflaumenkuchen.

Ermöglicht wurde die Projektwoche durch den gebündelten Einsatz unterschiedlicher Parteien: 87 Schülerinnen und Schüler, fünf Lehrer und 20 Ruheständler waren dabei.

Ein besonderer Dank gilt den Hammer Unternehmen und der Stadt Hamm, die die Projektwoche finanziell und mit Sachspenden unterstützt haben. Zu den Unternehmen gehören unter anderem Salzgitter Mannesmann Präzisrohr GmbH und Kaufland.

Die Koordination lief über das Projekt SchuB (Schule und Beruf), denn Ziel der Projektwoche war nicht nur die Verschönerung des Schulhofes, sondern auch die Unterstützung Jugendlicher im Übergang zum Beruf. Bei SchuB geben berufserfahrene Ruheständler ihr Know-how aus verschiedenen Berufssparten weiter. „Es macht mir großen Spaß, den Schülern einen kleinen Einblick in die Berufswelt zu ermöglichen“, so ein Senior. „Es ist eine gute Erfahrung und Abwechslung“, berichtete ein Schüler.

Jedoch tauchten auch Hindernisse auf: So musste die Konstruktion der Pflanzkübel kurzfristig verändert werden, da anderes Material als geplant zur Verfügung stand. Auch in der Kochgruppe lief nicht alles glatt, denn der Hefeteig sorgte für Schwierigkeiten.

Andere Projekte waren sehr schweißtreibend, wie etwa die Errichtung des Basketballkorbes, für den zunächst ein tiefes Loch ausgehoben und dann mit Zement gefüllt werden musste.

Alles in allem war die Projektwoche ein großer Erfolg und sehr lehrreich, was den Übergang in den Beruf angeht.

Ansprechpartnerinnen:

Lynn Erlemeier Klasse 9a

Kübra Sardogan Klasse 9b

Realschule Heessen

Jahnstraße 23

59073 Hamm